



Franche camaraderie entre les dirigeants communistes russe et hongrois Leonid Brejnev et Janos Kadar

Pour son 50^e anniversaire, le Premier ministre hongrois Viktor Orbán a eu le plaisir de recevoir deux lettres de Russie, l'une signée de la main du président Vladimir Poutine, l'autre émanant de son homologue russe, le Premier ministre Dimitri Medvedev.

Les deux hommes d'État lui font part de leurs vœux les plus sincères, et le félicitent pour son rôle éminent au cours de ces dernières années dans le rapprochement entre leurs deux pays. Dans un langage presque affectueux, ils espèrent ainsi poursuivre leurs bonnes relations, et renforcer les coopérations déjà existantes entre la Hongrie et la Russie. La Hongrie se trouve en effet au cœur des projets gaziers du géant russe Gazprom.

Source et crédit photo : MTI